
川口市立学校運営協議会規則 

第 10 条第 5 項の規定による会議録 

〈文責・栁澤〉 

2019（令和元）年度 

第 4 回「川口市立小谷場中学校 学校運営協議会」会議録 

───────────────── 

1.日 時（於：小谷場中学校会議室） 
 2019（令和元）年 11 月 16 日（土） 10：50～12：20 

2.参加者（敬称略） 
 浦邉、鯉渕、梶、小澤、松原、郡、吉田、石井、坂井、奥墨、市川、栁澤（12 名） 

 【欠席】佐久間、渡辺（2 名）── 敬称略 

3.議事 
 議事に先立ちまして、「校長挨拶」「運営協議会長挨拶」がおこなわれました。 

●2019（令和元年度）第 1 回学校運営協議会の確認について（栁澤） 

 会議録をもとに、前回の第 1 回運営協議会について確認しました。修正意見なく確定い

たしました。 

●令和元年度 これまでの学校教育活動について（坂井） 

 資料にもとづき、報告がありました。本校 Web サイトにも掲載してあります「ちょっと

良いはなし」を参考資料として、5 月号より教育活動の報告がありました。 
質問・意見 

  サマースクール 

指導者が変わってもよいことは継続してほしい 

  組体操 

市内での実施状況を教えてほしい 

組体操は元郷中と小谷場中だけになっています（校長）。  

組体操という組上げ意識だけではなく、一体感を表現してほしい（会長）。  

→ 危険性の問題だけではなく、授業時間確保の問題もあり、一緒に考えていきます（教頭）。 

●令和元年度学力学習状況調査について（坂井） 

 資料にもとづき、報告がありました。3 年間の学力学習状況は年々上昇し、県の平均を超

えてきました。学力学習状況の伸びを感じています。 
質問・意見 

県との比較はあったが、市内の位置を確認したい 

川口市は県より少し低い 
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●本年度学校予算の執行状況について（栁澤） 

 資料にもとづき、報告がありました。授業を参観で確認できた教材などを紹介しながら、

公費と私費の区分や執行状況、翌年度への展望を報告しました。 
質問・意見 

  公費・私費との関係がよくわかってきた 

是が非でも公費負担を伸ばして個人の負担を減らしていくべき 

ピクチャーカードの確保をお願いしたい 

教科書改訂時期と合わせて検討します（事務主査）。  

  「教育委員会及び校長に意見を述べることができる」という具体的な方法を知りたい 

次回までに調べてきます（校長） 

  授業に必要なものの持ち帰りを検討してほしい 

校内でも検討をしていきたいです（校長） 

●その他 

 ・令和 2 年度の入学予定者について説明がありました。 
 
 ・薬物乱用防止教室の案内がありました（12 月 13 日：14 時 10 分～15 時 00 分）。 
 
 ・避難所開設時の状況について説明がありました。 
   → 反省の糧にし、今後へ生かせる良い資料だと思う。近隣地域とも今後協議していきたい。 

   → 今後は、地震の対応も進める必要があります。 


